
Безопасность на дорогах ради безопасности жизни 
 
 
В Тюменской областной Думе прошел традиционный областной форум 
«Безопасность на дорогах ради безопасности жизни». В нем приняли участие 
представители исполнительной власти, сотрудники ГИБДД, общественники, 
депутаты областного парламента и представители Общественной палаты 
Тюменской области.  
 

 
 
Открыл форум председатель Тюменской областной Думы Сергей Корепанов. 
«Снижение смертности на дорогах – главная задача, стоящая перед властью, 
ГИБДД, общественностью. Президент России Владимир Путин в послании 
Федеральному Собранию РФ подчеркивает, что «наша важнейшая задача – 
повысить безопасность на дорогах, до минимума снизить смертность в результате 
ДТП». Сегодня на федеральном уровне разработан пакет нормативных 
документов, направленных на решение этой задачи. Прежде всего, это 
утвержденная правительством стратегия безопасности дорожного движения в 
России на 2018-2024 годы», - отметил Корепанов. 
О важности темы сказал и вице-губернатор Тюменской области Сергей Сарычев. 
Он остановился на ряде ключевых моментов и достижений. В качестве примера 
Сарычев привел инициативу тюменцев по установке проблесковых маячков для 
перевозки детей. Предложение было поддержано на федеральном уровне и 
внедрено в общероссийскую практику.  
Участники форума отметили, что в Тюменской области в последние годы ситуация 
на дорогах меняется к лучшему. Самая главная цифра – снижение смертности и 
травматизма людей. За первые три месяца 2018 года страшная статистика 
уменьшилась на 30%. Позитивных изменений удалось достичь благодаря усилиям 
всех ветвей власти, общественности, сотрудников ГИБДД. Проводились 
регулярные акции, проверки, профилактические мероприятия. Большим 
подспорьем в наведении порядка стали камеры видеонаблюдения, которые 



установлены на всех крупных перекрестках и дорогах. С января по март текущего 
года автоматическими системами зафиксировано более 173 тысяч нарушений 
правил дорожного движения.  
«Нам всем удалось снизить количество ДТП, спасти жизни и здоровье земляков, 
транзитных водителей и пассажиров. В 2018 году обстановка стабилизировалась. 
Это позитивная тенденция. Но при этом, работы еще много», - отметил начальник 
Управления ГИБДД УМВД России по Тюменской области Михаил Киселев.  
Специальные занятия, конкурсы, встречи с инспекторами, раздача значков, 
жилетов, листовок и другие формы работы активно применяются в Тюменской 
области. Это направление нужно усилить, считает руководитель комитета по 
государственному строительству и местному самоуправлению Фуат Сайфитдинов. 
«Форум проходит накануне Дня защиты детей, и мы привлекаем внимание всех к 
этой проблеме. Не должно быть смертей на дорогах, особенно детских. Надо 
больше внимания уделять воспитанию подрастающего поколения. В детсадах и 
школах учить детей, как правильно вести себя на улице», - подчеркнул он.  
Итогом работы форума стало обращение, в котором прописаны меры по 
безопасности дорожного движения. Также участники вносили конкретные 
предложения по совершенствованию работы транспорта. К примеру, заместитель 
главного инженера по сырьевым и транспортным операциям Антипинского 
нефтеперерабатывающего завода Александр Гунбин рассказал о совместных с 
общественниками проверках АЗС. Он рассказал, что есть случаи, когда по 
сертификатам АПЗ продают некачественное топливо. По мнению Гунбина, это 
может нанести вред не только автомобилю, но и пагубно повлиять на 
экологическую ситуацию.  
В этот же день на площади у Тюменской областной Думы прошла акция «Я – за 
безопасные дороги». Ее организатор – депутат Тюменской облдумы, координатор 
проекта партии «Единая Россия» «Безопасные дороги» Дмитрий Новицкий. 
Основная цель – привлечь внимание жителей города к теме безопасности 
дорожного движения. 
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